



N'OUBLIONS PAS LES JEUNES AIDANTS !

Vendredi 27 mars 2020, Le Coudray-Montceaux – En cette période de crise sanitaire sans précédent et de confinement, il appartient à chacun de faire preuve de vigilance envers les plus fragiles d'entre nous.

Cependant, n'oublions ni les aidants et ni les jeunes aidants, qui en plus d'apporter un soutien affectif ou une aide pratique à la maison, sont parfois amenés à effectuer des gestes de soins !

Invisibles, peu enclins à parler de leur situation, ces jeunes sont difficiles à repérer. Pourtant, ils sont nombreux et oublient trop souvent, qu'ils ont eux aussi le droit d'être aidés. Il est donc essentiel de tous nous interroger :

- Qui peut être jeune aidant dans notre entourage ?
- Que peut-on faire pour l'aider ?

Si la situation actuelle est particulièrement anxiogène et pénible pour tous, elle l'est d'autant plus pour ces jeunes qui vivent avec un parent malade ou en situation de handicap. Ce n'est pas facile non plus, pour les frères et sœurs d'enfants en situation de handicap qui s'inquiètent d'une éventuelle contamination de leur fratrie vulnérable et subissent les difficultés engendrées par le confinement.

Les aidants et les jeunes aidants sont les grands oubliés de cette crise et pourtant, aujourd'hui encore plus qu'hier, ils pallient aux défaillances de notre système de solidarité et de santé.

Que vous soyez professionnel de santé, du social, du médico-social, de l'Education nationale ou tout simplement citoyen, si vous repérez un jeune aidant, prenez le temps de le/la contacter régulièrement pour prendre de ces nouvelles. Vous êtes peut-être, le/la seul(e) à connaître sa situation.

Mobilisons-nous pour leur apporter notre soutien pendant cette crise sanitaire !

L'Association nationale JADE reste à votre disposition au 07 67 29 67 39.